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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO ELEITORAL LOCAL DO CÂMPUS SÃO JOSÉ 1 

DOS CAMPOS DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, REALIZADA NO DIA 25 DE SETEMBRO DE 3 

DOIS MIL E VINTE. Assunto: Definição do debate entre os candidatos a Diretor-4 

Geral do campus São José dos Campos. Discussão: Participaram da reunião o 5 

presidente dessa comissão o prof. Carlos Eduardo Oliveira da Silva; os Taes Lenice 6 

Massarin Figueiredo e Edna de Almeida Seixas, assim como os dois candidatos ao 7 

cargo de diretor o Prof. Fernando e Prof. Vadeci.  O Prof. Carlos Silva explicou que  8 

o debate será conforme a Resolução Nº 33 de 18 de agosto de 2020, elaborada 9 

pela Comissão Central Eleitoral do IFSP. Fernando perguntou qual é a função do 10 

assistente que a comissão permite que acompanhe o candidato. Carlos esclareceu 11 

que o assistente pode auxiliar o candidato na condução do debate e esclarecer 12 

dúvidas para o candidato, pesquisar dados; mas não pode interagir com o público, 13 

nem pelos chats ou redes sociais. Valdeci ressaltou que somente o candidato fala 14 

ou interagem com o público. Valdeci questionou sobre possíveis instabilidades de 15 

transmissão. Carlos explicou que serão seguidas as instruções do Art. 17º do Cap. 16 

III sobre Disposições geral, que o candidato que perder estabilidade não perderá 17 

seu direito de fala e que o terá assim que se estabelecer novamente o sinal e que 18 

em casos omissos que impeçam a transmissão o candidato que se sentir 19 

prejudicado poderá pedir uma nova data para o debate. Valdeci propôs que o 20 

debate seja transmito da própria unidade escolar, seguindo todos os protocolos de 21 

segurança para o Covid-19, já que não terá participação de público e serão poucos 22 

envolvidos. Carlos ressaltou que não é a recomendação da CEC, mas vai consultá-23 

la para essa possibilidade. Foram apresentadas várias datas e horários para que 24 

esse evento não atrapalhe as futuras aulas on-line e professores que aplicarão 25 

atividades e também para que não haja um conflito com os debates à Reitor da 26 

Instituição. Deliberação: Definiu-se o dia 01/10/20 as 18h30m e dia 05/10 as 11h. 27 

Ficou definido que os debates serão divididos em 3 blocos. 1º bloco para 28 

apresentação de 3 min para cada candidato, será feito um sorteio apenas para 29 

saber quem inicia, já que temos apenas dois candidatos. Após a apresentação cada 30 

candidato terá 1 min para fazer perguntas ao adversário, serão feitas 2 perguntas 31 

que os dois candidatos responderão entre si. Eles terão 3 min para resposta, 1 min 32 

para réplica e 1 min para tréplica. Antes de iniciar o 2º bloco haverá um intervalo de 33 

no máximo 3 min. 2º bloco será o momento de os candidatos por ordem de sorteio 34 

responderem as perguntas do público, essas perguntas serão feitas previamente 35 

através do formulário do Google Forms e serão sorteados por um programa de 36 

sorteios durante o debate. Cada candidato alternando entre si responderam 1 37 

pergunta de cada segmento sorteado de forma aleatória, serão 2 rodadas de 38 
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perguntas e terão 2 min para cada resposta. Serão no total 6 perguntas, duas de 39 

cada segmento. Haverá mais um intervalo de no máximo 3 min e iniciará o 4º e 40 

último bloco, onde cada candidato por ordem de sorteio farão suas considerações 41 

finais de no máximo 3 min. Também foi discutido sobre o acompanhamento de 42 

intérprete de libras de forma simultânea, Edna ponderou que cada tradutor não pode 43 

ter uma participação maior do que 20 min, como a previsão do debate será de uma 44 

duração entre 1h10m ou 1h20m haverá a necessidade de três intérpretes. Ficou 45 

acordado que tentaremos a participação de dois intérpretes disponíveis em nosso 46 

campus e mais um em cooperação de outro campus. Por último ficou acordado que 47 

a CEL fará um chamamento via comunicador do Suap e via WhatsApp dos alunos 48 

para que haja um engajamento maior desse segmento, não só para a participação 49 

nos debates, mas também para o pleito eleitoral. Os servidores serão informados 50 

via e-mail institucional; serão publicados também no site e redes sociais oficiais do 51 

campus via social, avisos sobre todo o processo em andamento. Quaisquer 52 

propagandas dos candidatos serão repassadas para essa comissão, que 53 

retransmitirá para o público acadêmico. O presidente Prof. Carlos Silva, finalizou a 54 

reunião agradecendo a participação de todos, da qual eu, Lenice Massarin 55 

Figueiredo, lavrei esta ata que depois de aprovada, será encaminhada para a 56 

Comissão Eleitoral Central para ciência da mesma. 57 


